

## **Tagestour der Fahrradgruppe**

*von Clemens Witte (Karl Mönkediek)*

---

Am 10. Mai 2012 starteten 23 Heimat- und Radfahrfreunde um 9.00 Uhr vom Alten Bahnhof in Dinklage über Gut Lage, Addrup, Bevern, Beverdiek und Darrel zur 1. Tagesetappe nach Hemmelte. Begleitet wurde die Gruppe von einigen Regentropfen, die sich auf der weiteren Tour am Nachmittag zu einem ausgiebigen Schauer entwickelten.

Im Gasthof Schewe in Hemmelte wurde das Mittagessen eingenommen und nach dieser wohlverdienten Stärkung wieder kräftig in die Pedalen getreten, um das eigentliche Ziel in Kneheim rechtzeitig zu erreichen: Das umfangreiche Privatmuseum von Josef Bahlmann. Die sehr kompetente und fröhliche Führung durch den Eigentümer über das bäuerliche Anwesen, durch den Bauerngarten usw. war sehr interessant und machte allen Beteiligten viel Spaß. Die Sammlung einer großen Anzahl von altertümlichen Gegenständen des täglichen Gebrauchs,